

⑨ 自由記載欄(テーマ別)

(1)跡地活用の進め方について

- 1 地区によりニーズは変わってくるので、最終的には多少の時間のずれがあるとは思いますが、根気よく進めて下さい。
- 2 市民(住民)の声を聞いて進めて下さい。住民の費用負担増になるのはさげたい。
- 3 小中一貫について、当初(近藤教育長)の説明会で、一番の課題は、跡地活用だと話していた。8年近く前のこと。一貫校の話を進めながら、この跡地についてもっと考えていくべきだった。
- 4 住民の意見を聞く…といっても、なかなか案が出ない場合、市がアイデアを提案とか、アドバイスしてほしい。案が出ないから、そのままというのはやめてほしい。
- 5 地域の意見が主体であるような形で今後の運営を。
- 6 全国の成功例をみて分析し、多度地区ブロックごとに合った利活用を市側が提案するとともに、地域の方とよく協議して進めて欲しい。
- 7 この会(跡地活用)はどの位のテンポで、いつ頃位までに方向づけしていくのか？
 - ・市民の声をしっかり反映して下さい。
- 8
 - ・全体計画が分からない。
 - ・本気で考えて下さい。
 - ・よろしくをお願いします。
- 9 小中一貫を市が推し進めたのだから、跡地も市が責任をもってかんりしていくべきではないか。困ったことは住民で考えてに聞こえる。検討すると言われたが、拳がった意見、質問に1つ1つていねいにしんしに回答を出して欲しい。
- 10 計画がずさん過ぎる。

(2)活用案について

- 1 多度北小、堤防と同じ高さまで埋立てて(公共工事による残土、近接した所にある建設残土を活用し、埋立費を低くおさえる。)、平常時は学童保育や老人サービスその他etc.。大災害時は避難所。例、防災ステーション、住宅地と公園。地域での活発な議論ができるような取組みを望む。
 - ・地域住民が利用できるようグラウンドとしての活用を望みます。
- 2
 - ・スポーツ少年団活動ができる活用方法を検討してほしい。
 - ・校舎は取壊し、運動場を広げ、皆さんが利用できるようにしてほしい。
- 3 どのような活用になっても、地域の子も達の活動が継続的にいえるようにしてほしい。
- 4 あったら嬉しいもの:ヤマモリが遠いのでジムがある大きな体育館、放課後デイサービス、道の駅
- 5 子どもたちの施設の再利用なので将来的にも子どもたちのために使えるようにしてあげたい。図書館、運動施設、子どもたちが気軽に自分たちの足で通える施設がよいと思います。今の図書館だと小さい子は気軽に足を運べない。
- 6 各自治会に費用を負担させるのは無理な話です。
- 7 地域で活用団体を立上げても、老朽化した施設の維持管理ができるか心配。
- 8 地域で活用は、今後、むづかしいのでしょうか。

(3)避難所について

- 1 避難場所。垂直避難が校舎3Fや屋上へできなくなる心配。身近な避難所でなくなる。代償はどうなるか、不安。
- 2 避難場所は絶対に各地域に作って下さい。多度は広いので皆がまちづくり拠点施設に避難できません。
- 3 避難場所として絶対残すべき。
- 4 各学校は災害避難所となっているが、廃校による跡地利用で避難所として使えなくなるような場合、行政として別の避難所を確保できる?まちづくり拠点施設と多度学園だけでは、収容できるとは思えない。(距離が遠い地域もある。)

(4)学校開放(スポ少)について

- 1 多度は地域の協力のもとに各小学校、スポ少など(学童も)に使っています。その活動を縮小しなければならないのは子どもを育てるのにとても大事なことをなくされる思いです。地域住民の気持ちに寄り添って、ていねいに話し合いの場を持ってほしいです。
- 2 学校開放を利用したい。
- 3 ・スポ少(少年野球)の使用場所の明示。
・スポ少関係のみの説明会等の開催を求める。
- 4 現在利用している学校開放団体は今後も場所を確保してほしい。
- 5 学校開放の代案を考えてほしい。使用できる体育館が減ると、現在利用しているスポーツ少年団がこまる。現在利用しているスポーツ団体が不利にならないようにしてください。地域の意見をもっとちゃんと聞いて取り入れること!!
- 6 (北小)体育館でのスポーツ少年団の活動を維持してほしい。
- 7 地域の子どもを育てるスポ少の活動に影響が心配。
- 8 スポーツ少年団が今まで通り活用できる様、体育館利用したい。子供らのスポーツする場所をうばわないで欲しい。スポ少も多度で1チームなんて事はしないで下さい。地域の意見をきちんと聞いて下さい。多度の良い所を市の事情でうばわないで下さい。

現在の活動拠点である多度東小学校や多度中学校の学校開放(体育館などの施設利用)が、多度町の小中一貫校により廃校となり活動場所が縮小や無くならないか懸念しております。

- 9 長期的に安定したスポーツ少年団活動や部活動のサポートをおこなう上で、活動場所の確保が最重要課題です。桑名市の部活動ガイドラインの意義にもあるように、スポーツ活動を生徒(団員)の健全育成の場としても重要な役割を果たしていると考えているのならば、その活動場所が縮小や無くなることは絶対に避けて欲しい。

(5)その他

- 1 本日の資料、何枚かは印刷してほしかった。
- 2 利活用の対象でない中小学校について、今後の利用がどうなるのかスケジュールを示していただきたい。
- 3 非常に参考となりました。今後とも勉強させて下さい。
- 4 年配の方の御参加が多く、「おらが町の学校」という意識が大きいのだと感じました。教育委員会の方は、地域の想いや願いをふまえて事業を進めなくてはならず大変だと思います。子どもたちが安心して生活することができる多度の町になっていってくれると嬉しいです。頑張ってください。ありがとう御座いました。
- 5 当町も中学廃校に向けて新中学建設を進めている。地域との連携をしながら有効な跡地利用をしていきたい。その参考にと本日参加しました。
- 6 ・現在活動している西小学校の活用について、うまく行っているのでしょうか。
・多くの建物が1度に考えなければならない。これは大変だと思います。
- 7 ある多度地区の小学校から「雨もり」の相談を受けた。ある教室は3年にわたり悩まされている様子である。更地に最終的にするにしても、現在通っている生徒さんたちのために今からある程度の校舎等補修の予算を計上するべきではないか?(個人的には改修して、インフラとしての医療介護等の拠点地に出来ればいいな、と考えている)